

9/20 絵手紙を添えて  
配食サービス

社会福祉協議会が高齢者世帯を対象に行っている配食サービスで、利用者の皆さんにお弁当と一緒に絵手紙が配られました。これは絵手紙ボランティア講座と絵手紙教室の皆さんが、高齢者の皆さんに一人で食事をするときでも喜んでもらえたらと始めたものです。

絵手紙を受け取った利用者の中原<sup>なかはら</sup>徹子<sup>てつこ</sup>さんは、「絵手紙までいただいて本当にありがたいです。大事にします」と笑顔を見せました。



左から配達員の伊藤<sup>いとう</sup>信子<sup>のぶこ</sup>さん、利用者の中原<sup>なかはら</sup>さん、絵手紙教室講師の村川<sup>むらかわ</sup>尚子<sup>のうこ</sup>さん

9/11 第14回熊日旗菊池市民  
ナイター野球大会

菊池公園多目的グラウンドで決勝戦が行われ、初優勝を狙う川口瓦工業所と6年ぶりの優勝を目指すピュアスプリングの対決となりました。互いに一歩も譲らない緊迫した展開が続きましたが、粘りを見せた川口瓦工業所が接戦をものにし、初優勝を飾りました。スコアは次のとおりです。

チーム名	1	2	3	4	5	計
ピュアスプリング	0	0	0	2	1	3
川口瓦工業所	0	0	0	2	3×	5



優勝した川口瓦工業所

9/22 菊池市軟式野球連盟会長  
旗争奪少年軟式野球大会

菊池市軟式野球連盟会長旗争奪少年軟式野球大会は菊池公園多目的グラウンドで行われ、市内の中学校5チーム約100人が参加し熱戦が繰り広げられました。決勝戦では、菊池北中学校が菊池南中学校を制して優勝を飾りました。優勝した菊池北中学校は、菊池市代表として第4回全日本少年春季軟式野球熊本県大会出場にします。

**優勝** 菊池北中学校  
**準優勝** 菊池南中学校



優勝した菊池北中学校野球部

9/21 福本阿弥陀堂石造如来坐像  
が文化財に指定されました

福本阿弥陀堂の石造如来坐像（通称：首無さん）が市指定文化財（彫刻）に指定されました。県内の石造仏では最も古いとされる平安時代後期の作で、この地域でも優秀な石造仏の技術があったことを確認できる点などが「市にとって重要である」と判断されたものです。

鳥岡<sup>とりおか</sup>福本<sup>ふくもと</sup>一<sup>いち</sup>区<sup>く</sup>長<sup>なが</sup>と阿弥陀堂組の代表である木村<sup>きむら</sup>さんは、「これからも地域の宝として大切にしていけます」と話しました。



市指定文化財（彫刻）に指定された福本阿弥陀堂の石造如来坐像（通称：首無さん）

9/10 宝くじ助成事業で  
区用備品を整備

コミュニティの健全な発展を図ることを目的としたコミュニティ助成事業により、荒牧区自治会にコミュニティ活動備品（陶芸用具セット、電動ろくろ、マッサージチェア、オープンレンジなど）が整備されました。

このコミュニティ助成事業は、社会貢献広報事業費を財源として財団法人自治総合センターが助成決定を行うもので、今後、荒牧区自治会の益々の活性化が期待されます。



荒牧区自治会に整備された備品

9/8 「城山の日」  
清掃活動が行われました!

菊池観光協会主催で城山公園一帯の清掃活動が行われました。

参加者は200人を超え、菊池市民広場・菊池公園・温泉街・商店街一帯のグループに分かれて約1時間半ごみ拾い、落ち葉掃きや桜の木の肥料やりなどを実施。額に汗を流しました。

参加者の皆さんのおかげで城山公園が美しくなり、春には綺麗な桜が見られそうです。暑い中大変お疲れ様でした。



たくさんの人が清掃活動に参加しました

9/9 第13回斑蛇口湖ふれあいレガッタ

女子の部、男子・男女混合の部の2部門34チーム200人が参加し、斑蛇口湖ボート場で行われました。今回は、熊本県民体育祭ボート競技の公開競技も併せて開催されました。

開会式の選手宣誓では、男子・男女混合の部で参加した前年度優勝「フォッシルチーム」の梅田<sup>うめだ</sup>啓治<sup>けいち</sup>選手が力強く宣誓。その後の競技ではそれぞれの部門で熱戦が繰り広げられました。上位の結果は次のとおりです。

**女子の部**  
**優勝** ロックベアーズチーム  
**準優勝** 菊池女子ガールズチーム

**男子・男女混合の部**  
**優勝** フォッシルチーム  
**準優勝** ちょい悪オヤジチーム  
**3位** 市議会くまモンズチーム **4位** 三里木&ロンロンビアンコチーム **5位** 三里木&ロンロンアクリアチーム **6位** ロンロン肉食系チーム



女子の部で優勝したロックベアーズチーム



男子・男女混合の部で優勝したフォッシルチーム

10/1 ~4 仕事を体験してみよう!  
泗水中学校生徒職場体験

泗水中学校1・2年生の職場体験が10月1～4日、市内の施設や事業所などで行われました。生徒たちは、農業、建設業、販売業や福祉業など希望する職種を体験。関係者の指導を受けながら実際の業務に携わり、仕事の心構えや基本的なルールなどを学びました。泗水幼稚園の職場体験に参加した2年生の迫田真理子さんは、「仕事は大変だけど楽しい。子どもたちと一緒に遊ぼうと誘われてうれしかったです」と笑顔を見せました。



泗水幼稚園の園児に絵本の読み聞かせをする泗水中学校生徒

9/30 第28回  
高森町招待剣道大会

高森中学校体育館で開催されました。大会には県内外の小学校・道場58チームが参加。約300人の少年少女剣士が熱戦を繰り広げ、女子団体(3人制)の部で隈府小剣道部が見事優勝を勝ち取りました。監督、選手は以下のとおりです。(敬称略)

監督 脇田慎也先生・城俊之先生  
先鋒 津野愛梨(5年)  
中堅 芥川亜美(6年)  
大将 田中咲妃(6年)



優勝した隈府小剣道部

10/7 菊池市消防団が  
老人福祉施設を慰問

菊池市消防団がこすもす荘・ふじのわ荘・つまごめ荘を慰問し、神輿担ぎを披露しました。これは普段祭りを見ることができない老人福祉施設に入所している高齢者の皆さんのために、消防団が毎年行っているものです。慰問には消防団員約120人が参加。消防法被を身にまとった団員たちが、威勢の良い掛け声とともに神輿を担ぐ姿に、施設利用者の皆さんと一緒に掛け声や拍手で応援しながらお祭り気分を楽しんでいました。



神輿担ぎを披露する消防団員に拍手を送る施設利用者の皆さん

10/4 菊池さくら保育園の園児が  
交通安全のお守りを配布

菊池さくら保育園の園児たちが、手作りの交通安全のお守りを持って市役所を訪問しました。園児たちが元気な声で「交通安全のお守りです。よろしくお祈りします」と福村市長にお守りを渡すと、市長は「ありがとうございます。市民の皆さんにも交通安全をお願いしていきます」と応えました。

その後園児たちは、菊池警察署の協力のもと、国道387号沿いでドライバーにお守りを配布。元気いっぱい安全運転を呼び掛けていました。



1. 交通安全のお守りを持って市役所を訪れた園児たち 2.3. ドライバーの皆さんにお守りを配りました

9/23 菊池市民広場の未来をみんなで語ろう!  
10/4 ワークショップ開催

菊池市民広場の未来を語り合うワークショップが青少年ホームで開催され、二日間で延べ90人の市民が参加しました。1回目は広場周辺や市街地を散策して感想などを持ち寄り、2回目は前回の内容をもとにそれぞれの意見を集約。「食事ができる施設が必要」「音楽などを披露する場があれば」「子どもが遊べる遊具がほしい」などさまざまな意見を出し合いました。今回のワークショップの内容は、再整備協議会で整理し本市へ提案される予定です。



1.4.5. ワークショップではさまざまな意見が交わされました。3. 市民広場周辺や市街地を散策 3. 九州大学大学院芸術工学研究院の藤原恵洋教授もアドバイザーとしてワークショップに参加



9/24 夜間の事故を防止  
高齢者交通安全教室

高齢者交通安全教室は菊池市自動車学校で開催され、市内の老人会など約30人が参加しました。この教室は、秋の交通安全運動の一環として行われたもので菊池警察署との共催。参加者の皆さんは、夜間の交通事故防止を訴えるビデオの鑑賞後、屋外で実際の体験をとおして目立つ色の違いや反射材の効果などを学びました。参加者からは、「目立つ色の違いがはっきり分かった」「やっぱり反射材は大事ですね」などの声を聞くことができました。



菊池警察署職員から目立つ色の説明を聞く参加者の皆さん

9/22 第2回  
泗水ちびっこ野球大会

第2回泗水ちびっこ野球大会は、菊池市営泗水グラウンドなどで開催され、県内から24チームが参加しました。

本大会は小学4年生以下の子どものための大会で、日ごろ応援などで試合に出場する機会の少ない子どもたちが出場。好プレーや珍プレーが続出し、会場内で応援する保護者も笑顔が絶えませんでした。大会は、泗水ウエストレイズが優勝しました。



優勝した泗水ウエストレイズ